

第53期 2学期始業式 あいさつ

学生の皆さん、学長の飛田です。本日から第53期2学期の授業が始まります。

猛暑の厳しい夏休みでしたが、いかが過ごされましたか。老大での「ボランティア活動育成集中講座」や健康診査、フレイルチェック会には、皆さん元気に参加していただきました。

8月13日の夕刻、福山夏祭り「二上りおどり」には、創立50周年記念として「老大おどり連」約60名が参加し、竹の音を響かせながら見事なおどりを披露しました。沿道に集まった観衆から盛大な拍手・喝采を受け、みんなの表情には充実感があふれていました。(余談になりますが、その夜、床に就いた私は、「横、前、横、前、前、横、前」の掛け声が、しばらく頭から離れませんでした。)参加された皆さん、本当にお疲れ様でした。

さて、当分厳しい暑さは続きそうですが、今月27日には学生の皆さんと共に、「福山市老人大学 創立50周年記念式典」を市長、議長さんをはじめ多くの関係者の皆さまをお迎えし、リーデンローズで開催することになっています。式後は第2部として、広島県警察音楽隊による演奏会を予定しています。50周年という大きな節目の式典になります。多くの学生の皆さんと一緒に、お祝いしたいと思っていますので、皆さんご参加ください。

さらに10月末の土・日曜日には、年間最大の行事「第43回創立記念学生祭」を予定しています。久しぶりに多くの市民の皆さんを歓迎して、盛大に実施したいと考えています。皆さん方のはじける笑顔が見られることを期待しています。2学期も頑張りましょう。